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Schon heute fahren viele Güterzüge durch die Stadt, und es sollen deutlich mehr werden. Gestern äußerten

sich Peter Rosenberger (CDU) und OB Peter Kurz (SPD) zu dem Thema - trotz Oberbürgermeister-

Wahlkampf in ziemlicher Einigkeit.

Rosenberger verwies in einer Mitteilung auf Offenburg, wo entschieden wurde, dass die Güterzüge künftig

teilweise durch einen Tunnel fahren werden, um Wohngebiete vor Lärm zu schützen. "Das Signal, das der

Bund durch die Finanzierungszusage für diesen Tunnel setzt, ist auch aus Mannheimer Sicht hervorragend",

sagte Rosenberger. Er forderte einen Projektbeirat, in dem Bürger vertreten sein müssten.

Laut Kurz sind solche Beiräte heute üblich, es müsse und werde darum auch in Mannheim einen geben. Der

OB traf sich gestern mit der Initiative Gesundheit-statt-Bahnlärm. "Wir wollen für Mannheim eine nachhaltige

Lösung, die auch in vielen Jahrzehnten noch funktioniert." Dazu könnten auch Tunnel wie in Offenburg zählen

- "wir haben immer gesagt, dass wir gleiche Maßstäbe erwarten", so Kurz. bro
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Schnupfen — welches Mittel hilft?

Dampfbad, Nasendusche, Meerwassersprays: Bekannte Mittel, aber gewusst, wie sie wirklich

helfen? Erfahren Sie alles zur richtigen Temperatur, den heilenden Teesorten bis hin zu den

Wirkmechanismen. >> mehr
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